

Bericht über die Prüfung der Jahresrechnung 2024

Die Thalmann Treuhand AG, Weinfelden hat die Jahresrechnung der Volksschulgemeinde Region Sulgen, bestehend aus Bilanz, Erfolgsrechnung, Investitionsrechnung, Geldflussrechnung und Anhang für das am 31. Dezember 2024 abgeschlossene Rechnungsjahr geprüft.

Für die Jahresrechnung ist die Schulbehörde verantwortlich.

Unsere Verantwortung ist es, aufgrund der Prüfung ein Prüfungsurteil über die Jahresrechnung abzugeben. Die Prüfung wurde in Übereinstimmung mit den rechtlichen Vorschriften und der Arbeitshilfe für Rechnungsprüfungsorgane vorgenommen. Die Prüfung ist so zu planen und durchzuführen, dass eine hinreichende Sicherheit gewonnen wird, ob die Jahresrechnung frei von wesentlichen falschen Angaben ist.

Nach unserer Beurteilung und den Prüfungsarbeiten sowie der Abnahmeempfehlung der Thalmann Treuhand AG, Weinfelden, entspricht die Jahresrechnung für das am 31. Dezember 2024 abgeschlossene Rechnungsjahr den kantonalen rechtlichen Vorschriften sowie der Gemeindeordnung.

Wir empfehlen, die Jahresrechnung per 31. Dezember 2024 mit Aktiven und Passiven von CHF 18 785 716.87 und einem Ertragsüberschuss von CHF 258 041.76 zu genehmigen.

Sulgen, 01.04.2025

Die Rechnungsprüfungskommission
Michael Arndt
Reinold Biefer
Sacha Derron
Michael Preisig
Ariane Tropia